

moins qu'en 1989) et dont la production prévue pour 1991 est de 83 857 tonnes métriques de métal affiné.

Le principal producteur de plomb du secteur privé, MILPO, envisage d'accroître la capacité de son concentrateur de 2 000 à 3 350 tm par jour. L'usine devrait pouvoir utiliser cette nouvelle capacité de production en 1993. MILPO a déclaré une production de 23 469 tonnes métriques de plomb en 1990, soit probablement 1 % de moins qu'en 1989.

La Compania Minera Raura prévoit d'augmenter d'un quart sa production de plomb, estimée à 7 689 tonnes métriques de métal affiné en 1990, pour atteindre 9 000 tonnes métriques de métal affiné. PERUBAR envisage une baisse de production de 7 708 tma, volume estimé en 1990, à 4 080 tma, volume prévu pour 1991.

Affinage du plomb

Des réparations sont requises de façon urgente à l'affinerie de plomb de Centromin à La Oroya, dont la production se monte à 87 000 tm par an. Dans le passé, Centromin affinait la totalité de ses concentrés de plomb et en achetait à d'autres producteurs locaux. Depuis 1988, Centromin exporte un surplus de 25 000 tm par an de concentrés de plomb.

La production nationale de plomb affiné en 1990 est estimée à 69 305 tm. (Bien que cela soit attribuable à une augmentation de 3 % de la production de Centromin par rapport à 1989, il s'agit d'une baisse de 6 % de la production nationale par rapport à 1989 occasionnée par la fermeture d'une fonderie du secteur privé, à la fin de 1989 - voir ci-après.) Si les réparations sont faites au circuit de l'affinerie de plomb de Centromin, on prévoit que la production en 1991 sera de 85 000 tm, soit un peu plus que le niveau record de 81 891 tm enregistré en 1985.